

Malargüe: robaron dos ruedas del auto de un sacerdote



Esta semana, el auto de un sacerdote que presta su servicio religioso en Malargüe fue objeto de un robo.

Según la información vertida en la denuncia correspondiente, el ministro del culto católico se encontraba en el interior de la casa parroquial de la iglesia San Cayetano, del vecino departamento, y su auto –que se encontraba estacionado en el exterior del inmueble- fue blanco de los ladrones: el vehículo, un Ford Ka, sufrió la sustracción de sus dos ruedas traseras.

De acuerdo a lo que pudo observarse en las imágenes de una cámara de seguridad que existe en el lugar, dos hombres llegaron hasta el sitio, levantaron el rodado, sustrajeron las ruedas y se fueron caminando portando el botín.

Este ilícito es el segundo que se produce este año en ese templo, ya que el 15 de enero pasado un sujeto ingresó a la casa parroquial y robó dinero en efectivo.